

| | Name of the business Nom de l'entreprise | Details in English | Détails in French |
|---|---|--|--|
| Online Grocery Delivery websites / Sites internet de livraison des courses | Instacart | https://www.instacart.com/ Delivery from Staples, Superstore, Walmart, Loblaws, Shopper's Drug Mart and others. | https://www.instacart.com/ Livraison de Staples, Superstore, Walmart, Loblaws, Shopper's Drug Mart et autres |
| | Inabuggy | https://www.inabuggy.com/ Delivery from Metro, Costco, Petsmart, Loblaws, M&M, Canadian Tire and others. Has an app too. | https://www.inabuggy.com/ Livraison de Métro, Costco, Petsmart, M&M, Canadian Tire. Il y a une app. |
| | Fillmyfridge.ca | 9 to 7 pm, 7 days a week | 9 heures à 19h00, 7 jours sur 7 |
| Food service delivery / Restauration en ligne | Skip the dishes | https://www.skipthedishes.com/ <ul style="list-style-type: none"> ➤ Habesha, Long Long Noodles, Lorenzo's Pizzeria, Louis Pizza, The Great Canadian Pouterie, Chilaquiles Mexican restaurant, Cadmans Bagels, The works etc. | https://www.skipthedishes.com/ <ul style="list-style-type: none"> ➤ Habesha, Long Long Noodles, Lorenzo's Pizzeria, Louis Pizza, The Great Canadian Pouterie, Chilaquiles Mexican restaurant, Cadmans Bagels, The Works etc. |
| | UBER eats | https://www.ubereats.com/ca <ul style="list-style-type: none"> ➤ Cadmans Bagels, long long noodles, | https://www.ubereats.com/ca <ul style="list-style-type: none"> ➤ Cadmans Bagels, long long noodles, |
| | Restozone | https://restozone.ca/ <ul style="list-style-type: none"> ➤ Eastview Pizza; Greek to go; Best Pizza, Chilaquiles | https://restozone.ca/ <ul style="list-style-type: none"> ➤ Eastview Pizza; Greek to go; Best Pizza, Chilaquiles |
| | Foodora | https://www.foodora.ca/fr/?r=1 (Includes LCBO orders but it can take days) | https://www.foodora.ca/fr/?r=1 (inclut les commandes LCBO- temps d'attente de plusieurs jours) |

| | | | |
|---|------------------------|---|--|
| | DoorDash | https://www.doordash.com/en-US | https://www.doordash.com/en-US |
| | GoodfoodtoU | https://goodfood2u.ca/ Online delivery and home delivery | https://goodfood2u.ca/ Commande en ligne et livraison à la maison |
| Delivery from Farm / Livraison de la ferme | Ferme Lève tôt | (starting in June) http://fermelevelot.ca/en/csa-baskets/ | (début en juin) http://fermelevelot.ca/en/csa-baskets/ |
| A | Al-Mokhtar Food Centre | OPEN Monday to Saturday 9 to 8 p.m. Sunday 10 a.m. to 4 p.m. | OUVERT Lundi au samedi de 9h00 à 20h00 Dimanche de 10h00 à 16h00 |
| | Adonis | OPEN Monday to Sunday 9 to 8 pm First hour is reserved for seniors and more vulnerable customers 7 to 8 am | OUVERT Lundi au Dimanche de 8h00 à 20h00 La première heure est réservée aux aînés et aux clients qui ont des problèmes de santé soit 7h à 8h, tous les jours |
| | All African Market | OPEN 10 am to 7 pm. | OUVERT 10h00 à 19h00 |
| B | Bread and Roses | open for take-out only and will close an hour earlier daily, 8 am – 6 pm / Saturday 8 to 5 om Online shopping is available. http://breadandrosesbakery.ca/ | ouvert mais le service est à emporter. Ils sont ouverts de 8h00 à 18h00 et le samedi de 8h00 à 17h00. Les commandes en ligne sont possibles. Vous pouvez commander en ligne http://breadandrosesbakery.ca/ |
| | Bibi's Middle Eastern | https://eatatbibis.com/menu/ | https://eatatbibis.com/menu/ |

| | | | |
|----------|----------------------------|--|--|
| | Bridgehead: | CLOSED, online coffee bag and coffee pod orders with free delivery: https://www.bridgehead.ca/collections/coffee | Fermé, sacs de café en ligne et dosettes de café livrés gratuitement https://www.bridgehead.ca/collections/coffee |
| | Bicycle Craft Brewery | Online shopping (includes free delivery) and Drive Thru and Curbside pick up https://bicyclecraftbrewery.ca/ | Achat en ligne (frais de port inclus) et Drive Thru et vous pouvez ramasser la marchandise du trottoir https://bicyclecraftbrewery.ca/ |
| | Beyond the Pale | Delivery, shipping, Drive thru pick up https://btpshop.ca/ | Livraison à la maison et postale et Drive Thru https://btpshop.ca/ |
| | Bong Parlour Convenience | Call them 613-222-7308 | Appelez les 613-222-7308 |
| | Bobby's Table | Order on the phone 613-740-9333 or online https://www.facebook.com/Bobbys-Table-165761800138812/ | Commandez par téléphone 613-740-9333 ou en ligne https://www.facebook.com/Bobbys-Table-165761800138812/ |
| C | Cadman's Bagels | http://www.cadmansbagel.com/delivery.htm | http://www.cadmansbagel.com/delivery.htm |
| | Cabane à sucre de Vanier | Buy Maple products online https://museoparc.ca/cabane-a-sucre-vanier/ | Achetez vos produits d'érables en ligne https://museoparc.ca/cabane-a-sucre-vanier/ |
| | Cochrane's Dairy (Russell) | Phone orders only 613-445-2959 kevin.cochrane@hotmail.com Open for delivery with payment by cash, cheque, or e-transfer. Delivery in our area is on Tuesdays. | Commande par téléphone (613) 445-2959 ou par courriel kevin.cochrane@hotmail.com Livraison avec paiement en argent comptant, chèque, ou transfert électronique. Livraison dans notre région les mardis. |
| | Chilaquiles | Uber eats https://www.ubereats.com/ca/ottawa/food-delivery/chilaquiles-mexican-cuisine/88EKLvvUS12ByKwQiRrNgg | Uber eats https://www.ubereats.com/ca/ottawa/food-delivery/chilaquiles-mexican-cuisine/88EKLvvUS12ByKwQiRrNgg |
| | Costco | OPEN Monday to Friday 10 am to 8:30 pm Saturday 9 am to 6 pm Sunday 10 am to 5:00 pm | OUVERT Lundi au vendredi de 10h00 à 20h30 Samedi 9h00 à 18h00 Dimanche 10h00 à 17h00 |

| | | | |
|----------|------------------------|--|---|
| | | Open from 8 to 9 am every Tuesday and Thursday | Ouvert aux aînés du mardi au jeudi de 8h00 à 9h00 |
| D | Dumouchel (351 Donald) | Only open for take out. Call them (613) 744-6683 | Ouvert pour les produits à emporter seulement. Appelez les 613-744-6683. |
| | Dominion City | Online shopping (includes free delivery) and Drive Thru https://www.dominioncity.ca/ | Commande en ligne (livraison gratuite) et Drive Thru https://www.dominioncity.ca/ |
| E | Epicuria | Open with slightly reduced hours: Tuesday to Friday 10 am to 5:30 pm, Saturday 9:30 to 2:30 pm, Sunday closed, Monday: delivery only and curbside pick up only. They take telephone orders (613) 745-7356, online orders, arrange for store-front pick-up and deliver. At the shop, they will serve you and no longer let us serve ourselves. | Ouvert, mais les heures d'opération sont réduites. Mardi au vendredi de 10h00 à 17h30, le samedi de 9h30 à 14h30, dimanche fermé. Les lundis sont dédiés aux commandes : livraison seulement, ramassage sur le stationnement. Ils acceptent les commandes au téléphone (613-745-7356), les commandes en ligne, vous pouvez aussi ramasser votre commande devant le magasin. Si vous allez au magasin, vous ne pourrez plus vous servir seul. |
| | Eastview Pizza | Order online https://eastviewpizza.ca/ | Commandez en ligne https://eastviewpizza.ca/ |
| F | Farm Boy | Restocks shelves daily and has lots of food, but does not offer delivery or online shopping. Possible to pick up the phone, call one day in advance (613) 744-3463 Montreal Rd / Trainyards Monday to Friday : 8 to 8 pm Saturday : 8 to 6 pm Sunday: 9 to 6 pm Early shopping – SENIORS Monday to Saturday: 7 to 8 pm Sunday 8 to 9 pm | Remplit les étagères tous les jours et a beaucoup de nourriture, mais ils ne livrent pas ou n'ont pas une plateforme pour l'achat en ligne. Possible de ramasser si commandé un jour à l'avance par téléphone (613) 744-3463 Ch. De Montréal / Trainyards Lundi au vendredi de 8h00 à 20h00 Samedi de 8h00 à 18h00 Dimanche de 9h00 à 18h00 Courses matinales – personnes âgées Lundi au samedi de 7h00 à 8h00 Dimanche de 8h00 à 9h00 |

| | | | |
|----------|-------------------------|---|---|
| | Fraser Café | http://frasercafe.ca/ | http://frasercafe.ca/ |
| | Flora Hall | Pick-up and delivery https://florahallbrewing.ca/ (Monday to Saturday) | À emporter ou livraison https://florahallbrewing.ca/ (Lundi au samedi) |
| | Fettuccini's | same day orders available if placed before 9 am, otherwise 12-24 hour notice for fresh and frozen meals t. 613-230-4723 whycook@gmail.com | Livraison le même jour si la commande est effectuée avant 9h00 sinon effectuer une commande 12 à 24 heures à l'avance pour obtenir des repas frais et gelés 613-230-4723 whycook@gmail.com |
| | Fusion Yunnan | Order online or call them 613-695-1889 https://fusion-yunnan-traditional-chinese.business.site/?utm_source=gmb&utm_medium=referral | Commandez en ligne ou appelez 613-695-1889 https://fusion-yunnan-traditional-chinese.business.site/?utm_source=gmb&utm_medium=referral |
| | Food Basics | OPEN 8 a.m to 8 pm everyday The first hours is dedicated to seniors and vulnerable clients - 7 to 8 am | OUVERT de 8h00 à 20h00 tous les jours La première heure est réservée aux aînés et aux clients ayant des problèmes de santé de 7h00 à 8h00 |
| | FreshCo | OPEN 8 a.m. to 8 p.m. everyday Senior's Hour from 8 to 9 am every day. 5-minute warning before the store open to the general public. | OUVERT 8h00 à 20h00 tous les jours Ouvert aux aînés de 8h00 à 9h00 chaque jour. Alerte 5 minutes avant l'ouverture au grand public |
| G | Green Fresh Supermarket | Open – regular hours | Ouvert – heures régulières |
| | Gabriel Pizza | Order online https://gabrielpizza.com/ | Commandez en ligne https://gabrielpizza.com/ |
| | Greek to go | Commandez en ligne: Skip the dishes: https://www.skipthedishes.com/ | Order online: Skip the dishes: https://www.skipthedishes.com/ |

| | | | |
|----------|---|---|--|
| | | Restozone: https://restozone.ca/ottawa/greektogo/?lang=en | Restozone: https://restozone.ca/ottawa/greektogo/?lang=en |
| H | House of cheese | See Saslove's or Marché de fruits | Voir Saslove's ou Marché de fruits |
| | Habesha | Order online : Skip the dishes: https://www.skipthedishes.com/ Restozone: https://restozone.ca/ | Commandez en ligne Skip the dishes: https://www.skipthedishes.com/ Restozone: https://restozone.ca/ |
| | Hess' Your Independent Grocer (596 Montreal Rd) | OPEN Everyday 8am to 8 pm Seniors' Hour 7 – 8am daily, with proof of ID being over 65. | OUVERT Tous les jours 8h00 à 20h00 7h00 à 8h00 tous les jours. Il faut montrer une preuve d'âge (65 ans ou plus) |
| I | | | |
| J | Jacobsons | Open daily, 613 746-6002 and offers online shopping too https://jacobsons.ca/collections/all . Delivery within 5km. Pick up your food in your car in front of the store. | Ouvert tous les jours, 613-746-6002 et offre le service en ligne. Livraison sur 5 km ou ramasser votre nourriture dans la voiture devant le magasin https://jacobsons.ca/collections/all |
| K | Kichesippi | Online shopping (includes free delivery) and Drive Thru https://www.kbeer.ca/ | Commande en ligne (frais de livraison) et Drive Thru https://www.kbeer.ca/ |
| L | Loblaws | Offers on-line ordering with express pick-up, ideally for seniors or those in isolation. Go to https://www.loblaws.ca/pcexpress and sign in at the top of your screen with a PC ID (or create one). You then drive in to collect your bagged order for a small fee (from McArthur Ave location, 613 744-0705). Loblaws will also deliver your online order go to: https://www.loblaws.ca/delivery and sign up. | Commande en ligne et ramassage express, particulièrement pour nos aînés et ceux qui sont en quarantaine. https://www.loblaws.ca/pcexpress , s'identifier en haut de l'écran en utilisant votre identifiant PC (ou créez-en un), vous devez aller au magasin (McArthur, 613-744-0705) pour ramasser vos sacs. Loblaws offre aussi la livraison à la maison https://www.loblaws.ca/delivery et inscrivez-vous OUVERT : |

| | | | |
|----------|----------------------|--|--|
| | | <p>OPEN</p> <p>Everyday 7:00 a.m. to 8:00 pm</p> <p>Seniors' (65+) Hour from 7 – 8 am daily (no ID required); also for disabled shoppers.</p> | <p>Tous les jours de 7h00 à 20h00</p> <p>Pour les personnes âgées de 65 ans et plus, 7h00 à 8h00 tous les jours aussi pour les personnes ayant un handicap</p> |
| | Louis Pizza: | <p>Pizza kits are available, and you can order online: https://www.louispizza.ca/</p> | <p>Des kits pour préparer votre propre pizza sont disponibles et commandez en ligne : https://www.louispizza.ca/</p> |
| | LCBO | <p>Beginning March 30, all LCBO stores will be closed on Mondays. Our reduced hours of 11 a.m. to 6 p.m. remain in effect from Tuesday to Sunday. If you choose to ship your alcohol, you will have to pick it up at the closest Canada Post Office.</p> | <p>Toutes les succursales de la LCBO seront désormais fermées le lundi. Les heures réduites, de 11 heures à 18 heures, demeurent en vigueur du mardi au dimanche. Si vous commandez en ligne, vous devrez ramasser vos achats au bureau de poste le plus proche.</p> |
| | Lapointe Fish | <p>See Saslove's or Marché de fruits</p> | <p>Voir Saslove's ou Marché de fruits</p> |
| | Lai Lai Chinese Food | <p>Order online: http://www.lailaichinesefood.com/order-online.html</p> | <p>Commandez en ligne http://www.lailaichinesefood.com/order-online.html</p> |
| | Long Long Noodles | <p>Order online: https://longlongnoodles.ca/</p> | <p>Commandez en ligne: https://longlongnoodles.ca/</p> |
| | Lorenzo Pizza | <p>Order online: https://lorenzosottawa.ca/</p> | <p>Commandez en ligne: https://lorenzosottawa.ca/</p> |
| M | Metro | <p>OPEN from 7 to 8 am</p> <p>Offers on-line ordering and delivery only through Inabuggy.</p> <p>Seniors' Hour from 7 – 8 am daily.</p> | <p>OUVERT de 7h00 à 20h00</p> <p>Commande en ligne et livraison à travers Inabuggy.</p> <p>Heure pour les aînés - 7h00 à 8h00 tous les jours</p> |

| | | |
|--|--|--|
| Muckleston & Brockwell | Open 11:30 am daily, but closed Mondays. They welcome orders and can deliver to your car: 613-745-2244 or andrew@mucklestonandbrockwell.com . You can also order online https://www.mucklestonandbrockwell.com/shop/ They also offer local delivery. | Ouvert tous les jours à 11h30 mais est fermé le lundi. Ils acceptent les commandes par téléphone 613-745-2244 ou andrew@mucklestonandbrockwell.com ou directement sur leur site internet : https://www.mucklestonandbrockwell.com/shop/ , ils livreront à votre voiture ou effectue des livraisons locales seulement |
| Marché de fruits & légumes Byward et Saslove's Meat Market | have teamed together to offer telephone shopping and delivery. Call Byward (613.241.6542) or Saslove's (241.9266) or email bfm1@on.aibn.com to place your order. They will put it together and phone you back for your payment by phone. Then, for a small fee, you get your order delivered. | Ils prennent ensemble les commandes par téléphone et livrent. Appelez Byward (613-241-6542) ou Saslove's (613-241-9266) ou envoyez un courriel : bfm1@on.aibn.com pour placer une commande. Ils organiseront la commande et vous rappelleront afin de prendre votre paiement. Pour un petit coût, ils peuvent aussi livrer chez vous. |
| Mariposa Farm | specialty is duck, and also have all sorts of other fresh and local produce (seasonal veggies, cheese, eggs). Ian Walker, the owner has been working mostly with Ottawa restaurants until the appearance of COVID. Mariposa has a weekly produce list to order from and provides contactless porch/home deliveries. http://www.mariposa-duck.on.ca/default_eng.htm https://www.facebook.com/fermemariposafarm/ / t. 613-673-5881 Delivery fee: \$20 Minimum order: \$80 | Le Canard est leur spécialité et ils offrent toute sorte de produits frais (légumes, fromages, œufs). Ils travaillent principalement avec les restaurants jusqu'à ce que COVID apparaisse. Ils ont une liste à jour chaque semaine. Pour la recevoir vous devez vous inscrire. http://www.mariposa-duck.on.ca/default_eng.htm https://www.facebook.com/fermemariposafarm/ t. 613-673-5881 Les frais de livraison coûtent 20\$ Minimum de la commande 80\$ |
| Marya's Pizza 201 Marier | open for pickup or delivery. 613-741 9991 | Ouvert. À emporter ou livraison 613-741-9991 |
| Ministry of Coffee | Shipping Bag of beans https://theministryofcoffee.com/new-products | Livraison de Sacs de café https://theministryofcoffee.com/new-products |

| | | | |
|----------|-------------------------------------|--|--|
| | McArthur Halal Meat & Grocery | Call them 613-744-6634 | Appelez les 613-744-6634 |
| N | Nature's Buzz | has slightly reduced its hours: Mon to Sat 9-6 and Sun 11-5 pm, 613 842 0280. You can order online http://www.naturesbuzz.ca/ | a réduit ses heures d'opération : lundi au samedi de 9h00 à 18h00 et le dimanche de 11h00 à 17h00, 613-842-0280 - http://www.naturesbuzz.ca/ |
| O | Ottawa Organics | online-only service that provides organic fruit, vegetables and a lot more. Delivery to your home is on Fridays. Due to a high volume of orders, current order deadline is Sunday, 9pm. This deadline is subject to change. THEY DO NOT ACCEPT CLIENTS THIS WEEK, SIGN UP TO LEARN ABOUT WHEN THEY WILL ACCEPT NEW CLIENTS https://ottawaorganics.com/ | service de livraison en ligne pour les produits biologiques, fruits et légumes et plus encore. La livraison est le vendredi. En raison du nombre de commandes, la date limite pour passer la commande est le dimanche à 21h00. La date limite peut changer. https://ottawaorganics.com/ N'ACCEPTE PLUS DE CLIENTS CETTE SEMAINE, VOUS POUVEZ VOUS ABONNER À LEUR BULLETIN POUR SAVOIR QUAND ILS ACCEPTERONT PLUS DE CLIENTS |
| | Ola Cocina Ola Comida | System of pre-order TakeOut / delivery services (though Love local delivery) coming soon 613-746-6222 www.olacocina.ca | Système de commande à l'avance / services de livraisons (par l'entremise de Love Local delivery) bientôt 613-746-6222 www.olacocina.ca |
| | Overflow | Shipping https://overflowbeer.com/ | Livraison https://overflowbeer.com/ |
| P | Petvalu (Beechwood) | Go to Pet Valu website and find the items you would like to pick up and write down the items number. Call the store - payment over the phone. When you arrive park in front of the store and call the store, they will deliver your purchase to your car. https://petvalu.com/ | Allez sur le site internet de Pet Valu, trouvez le produit que vous voulez acheter, écrivez le numéro de série ou de produit - Appelez le magasin, payez par téléphone. https://petvalu.com/ . Votre achat vous sera livré à votre voiture lorsque vous arrivez (appelez le magasin) |
| | Pizzarro's | http://www.pizarrosrestaurant.com/pizarros/# | http://www.pizarrosrestaurant.com/pizarros/# |

| | | | |
|----------|---|---|--|
| | Pelican Seafood Market & Grill | curbside pickup; order online or call 613-526-5229 https://www.pelicanseafood.ca/ | À emporter sur le trottoir, commande en ligne ou par téléphone 613-526-5229 https://www.pelicanseafood.ca/ |
| Q | Quelque chose | Buy your macarons box online and come and pick it up at your Vanier location https://quelque-chose.ca/collections/support-local-businesses | Achetez votre boîte de macarons en ligne et venez la ramasser en magasin à Vanier https://quelque-chose.ca/collections/support-local-businesses |
| R | Red Door provision | CLOSED but online sale of coffee, preserves and Red Door Product. Email: lauren@reddoorprovisions.com | FERMÉ mais vente en ligne de café, de conserves et de produits Red Door. Envoyez un courriel à lauren@reddoorprovisions.com |
| S | Saslove's Meat Market & Marché de fruits & légumes Byward & House of Cheese & Lapointe Fish | have teamed together to offer telephone shopping and delivery. Call Byward (613-241-6542) or Saslove's (613-2419266) or email bfm1@on.aibn.com to place your order. They will put it together and phone you back for your payment by phone. Then, for a small fee, you get your order delivered. https://responsiblechoice.ca/lovelocaldelivery/ | prennent ensemble les commandes par téléphone et livrent. Appelez Byward (613-241-6542) ou Saslove's (613-241-9266) ou envoyez un courriel : bfm1@on.aibn.com pour placer une commande. Ils organiseront la commande et vous rappelleront afin de prendre votre paiement. Pour un petit coût, ils peuvent aussi livrer chez vous. https://responsiblechoice.ca/lovelocaldelivery/ |
| | Sushi Me Ottawa | https://www.sushimeottawa.com/ | https://www.sushimeottawa.com/ |
| | Scone Witch | Reduced hours 7 to 4 pm Monday to Friday. 8 to 4 pm on weekends. Phone orders and delivery from the Cyrville location 613-744-2585 Order online https://ottawa.givopoly.com/collections/sconewitch | Commande en ligne. Heures réduites de 7h00 à 16h00 du lundi au vendredi et de 8h00 à 16h00 les fins de semaines. Téléphonnez pour effectuer une commande (Cyrville) (613) 744-2585 ou effectuez une commande en ligne https://ottawa.givopoly.com/collections/sconewitch |
| | Second Cup | OUVERT pour les commandes à emporter ou la livraison en ligne | OPEN for take-out and delivery only https://secondcup.com/location/1-springfield-road |

| | | | |
|----------|-----------------------------|--|---|
| | | https://secondcup.com/location/1-springfield-road | |
| | Starbucks | OPEN. Reduced hours 7 am to 7 pm, take out service, no in-store seating. https://www.starbucks.ca/ | OUVERT. Heures réduites de 7h00 à 19h00, à emporter seulement, il est impossible de s'asseoir dans le magasin. https://www.starbucks.ca/ |
| | Subway | OPEN for take out and delivery https://restaurants.subway.com/canada/on/ottawa/160-beechwood-ave | OUVERT seulement pour la nourriture à emporter ou la livraison https://restaurants.subway.com/canada/on/ottawa/160-beechwood-ave |
| T | The Great Canadian Pouterie | Order through Skip the Dishes or call in : 613-834-0004 https://tgcpouterie.com/ | Commandez via Skip the Dishes ou appelez les 613-834-0004 |
| U | | | |
| V | Vanier Grill Ottawa | https://vaniergrill.ca/ | https://vaniergrill.ca/ |
| W | Walmart | OPEN 8 to 8 pm everyday Offers online ordering and free pick-up at its Train Yards location. Delivery costs \$9.97 on a minimum \$50 order, before taxes. https://www.walmart.ca/en/grocery/N-117 7 am to 8 am – 65 years old or more, for everyone with a disability or health conditions (weekdays only, no weekend) | OUVERT De 8h00 à 20h00 tous les jours Offre les commandes en ligne et vous pouvez ramasser votre commande à TrainYards. Les coûts de livraison sont de 9.97 dollars si vous pouvez une commande d'un montant minimum de 50 dollars, avant taxes. https://www.walmart.ca/en/grocery/N-117 7h00 à 8h00 – 65 ans et plus, toutes personnes ayant un handicap et ceux qui ont des conditions de santé (seulement en semaine) |
| | Waller St. Brewing | Free home delivery : http://www.wallerst.ca/the-beer-and-brewery.html | Livraison à la maison : http://www.wallerst.ca/the-beer-and-brewery.html |

| | | | |
|---|--|---|--|
| | Working Title Kitchen & Café at All Saints | have launched take away and free home delivery on all orders over \$30 for their new spring menu, open every day from 5pm – 10pm. Place orders by phone at 613-230-3336, or go online https://workingtitleottawa.com/order-online/ | Ont lancé la livraison à emporter et livraison gratuite à domicile pour toutes les commandes au-dessus de 30\$ - menu du printemps. Ouvert tous les jours de 17h00 à 22h00. Commandez par téléphone 613-230-3336 ou allez sur le site internet https://workingtitleottawa.com/order-online/ |
| | Wing's Chinese Food | Call in to order 613-745-2189. Menu is online http://www.wingschinese.ca/ | Appelez-les pour passer votre commande 613-745-2189. Le menu est en ligne http://www.wingschinese.ca/ |
| X | | | |
| Y | YKO | Delivery now available. Call in to order 613-747-8947 https://ykobbqchicken.ca/ | Livraison disponible. Appelez pour passer votre commande 613-747-8947 https://ykobbqchicken.ca/ |
| Z | | | |